



Rinde protesta ante titular de Segob

“No están solos”, dice nueva titular de la CNB a familias de las víctimas

› **MARTHA LIDIA** Pérez promete trabajar de la mano de parientes y colectivos de búsqueda; es una mujer muy calificada y con experiencia en este tema, dice la Presidenta

› Por Tania Gómez y Claudia Arellano

Al rendir protesta ante la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, como cabeza de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB), Martha Lidia Pérez Gumecindo aseguró que trabajará de la mano de familiares de desaparecidos y no localizados, y en coordinación con los colectivos.

“Asumo este cargo con la convicción de que la búsqueda no es sólo una obligación de los entes de Gobierno, sino una exigencia social que debemos atender con ética y profesionalismo. La búsqueda de personas desaparecidas y no localizadas requiere un trabajo con enfoque humanitario diferenciado, y con unidad, compromiso y sensibilidad”, expresó.

el dato

LA PRESIDENTA pidió a los padres del estudiante José Juan Arias Solís, reportado como desaparecido en Guanajuato, que se acerquen a Segob para que les brinden apoyo.

Informó que dentro de sus primeras acciones se encuentra el convocar a una sesión del Sistema Nacional de Búsqueda y trabajar con las personas recientemente nombradas como consejeras del Consejo Nacional Ciudadano, así como con las familias y los colectivos.

Asimismo, dijo que elaborará un diagnóstico del estado en el que se encuentra la CNB, con el fin de que todos los recursos humanos y materiales con los que se cuenta, sean utilizados a beneficio de las actividades de búsqueda e identificación de personas.

“Mi actuación como comisionada nacional de búsqueda, y la de todo el personal, será siempre con un irrestricto apego a los derechos humanos, a la ley y a las exigencias de quienes buscan a sus seres queridos”, expresó.

En tanto, la secretaria de Gobernación dijo confiar en la capacidad de Pérez Gumecindo para hacer frente al problema de la desaparición de personas.

“El reto del encargo es grande, pero, estamos seguros, lo sacará adelante, siempre del lado de la verdad y la justicia, escuchando a las familias y trabajando por las víctimas (...) Consideramos que la nueva comisionada es una mujer valiente y convencida de la defensa de las causas que más lastiman a las familias y a la sociedad”, aseveró Rodríguez Velázquez.



Expresó que se sabe que su búsqueda de justicia no responde únicamente a una convicción personal, sino que la asume también como parte de su compromiso con el servicio público.

Agregó que, dentro de las labores fundamentales que la nueva comisionada nacional de búsqueda tendrá en los próximos días, resaltan las relacionadas con el mejoramiento del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No localizadas.

También tendrá a su cargo el fortalecimiento de las acciones de búsqueda, la convocatoria al recientemente creado Consejo Nacional Ciudadano y la realización de una sesión del Sistema Nacional de Búsqueda, en la que se darán a conocer las reformas aprobadas por el Congreso y se establecerá la ruta para la implementación de las mismas.

“Reconocemos que la tarea que se le encomienda a la nueva titular de la CNB es por demás sensible, dada la naturaleza del problema”, enfatizó.

En ese sentido, dijo confiar en su capacidad para mantener y seguir construyendo el diálogo con las familias, con los colectivos y la sociedad en general, que permita fortalecer las acciones en la materia, así como que se ocupará incansablemente para garantizar una coordinación interinstitucional eficaz y sensible y hacer frente a ese delito.

Más temprano, en su conferencia de prensa, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo calificó a Martha Lidia Pérez Gumeindo, quien el pasado jueves fue nombrada titular de la CNB, como “una mujer muy calificada y con experiencia en este tema”.

Añadió que la funcionaria fue elegida después de un largo proceso y “muchos de los colectivos de búsqueda estuvieron de acuerdo con este nombramiento; es una mujer muy calificada, que ha estado en este tema desde hace mucho tiempo”.



LA BÚSQUE-

DA de personas desaparecidas y no localizadas requiere un trabajo con enfoque humanitario diferenciado, y con unidad, compromiso y sensibilidad. Es una exigencia social que debemos atender con ética y profesionalismo”

**MARTHA LIDIA
PÉREZ**

Titular de la CNB



ES UNA MUJER

muy calificada y con experiencia en este tema. Muchos de los colectivos de búsqueda estuvieron de acuerdo con este nombramiento; es una mujer muy calificada, que ha estado en este tema desde hace mucho tiempo”

**CLAUDIA
SHEINBAUM**

Presidenta de México



.A SECRETARIA de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, toma protesta a Martha Lidia Pérez Gumecindo, ayer.